

Beschlüsse

zur Drucksachenummer

01021/2017

**Erhaltungssatzung für die Sebastian-Bach- und Richard-Wagner-Straße
Aufstellungsbeschluss**

Beschlüsse:

16.05.2017	Hauptausschuss
092/HA/2017	92. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses

Bemerkungen:

1.)

Der Ausschuss für Bauen, Stadtentwicklung und Verkehr hat der Beschlussvorlage am 04.05.2017 einstimmig bei einer Stimmenthaltung zugestimmt.

Der Ausschuss für Umwelt, Gefahrenabwehr und Ordnung hat der Beschlussvorlage am 20.04.2017 einstimmig zugestimmt.

Der Ortsbeirat Weststadt hat zur Beschlussvorlage am 20.04.2017 beraten aber keine Beschlussempfehlung abgegeben.

Die Vorsitzende des Ortsbeirates Weststadt, Susanne Herweg, erklärte in der Sitzung des Ortsbeirates, dass sich erst eine Meinung in den Fachausschüssen gebildet werden soll, bevor der Ortsbeirat um ein Votum gebeten wird.

2.)

Herr Steinmüller fragt nach, ob eine Trennung der beiden Straßen nicht sinnvoller gewesen wäre. Die Einheitlichkeit der Bebauung in der Richard-Wagner Straße ist nicht gegeben.

Herr Nottebaum nimmt den Hinweis auf und erläutert das weitere Verfahren. Die Öffentlichkeit wird jetzt beteiligt.

Beschluss:

Der Hauptausschuss beschließt das Verfahren zur Aufstellung der Erhaltungssatzung für die Sebastian-Bach- und Richard-Wagner-Straße einzuleiten. Der Beschluss ist ortsüblich bekannt zu machen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 11
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 1

Beschlusnummer:

092/HA/0683/2017